
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 11659FA

Prix 243 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Informations  et  visites  :  Contacter  Florence  ABBATI  au  06  32  38  22  81  Votre

agence immobilière à Nice vous propose ce charmant 2 pièces de 48m² lumineux

situé dans un immeuble  récent.  Il  bénéficie  de nombreux atouts  et  d'un excellent

état général. Ce bien est composé d'un séjour avec cuisine ouverte donnant sur 2

terrasses,  une  de  8m²  exposée  sud  est  et  une  de  25m²  exposée  sud  ouest,

parfaites  pour  profiter  du  soleil  à  toute  heure  de  la  journée,  d'une  chambre  avec

placard,  d'une  salle  de  bains  avec  fenêtre,  et  d'un  WC  séparés.  Une  place  de

parking en sous-sol en sus pour 12.000 euros. À ...

Information and visits: Contact Florence ABBATI at 06 32 38 22 81 Your real estate

agency in Nice offers you this charming, bright 48sqm 2-room apartment located in

a recent building. It benefits from many assets and is in excellent general condition.

This property is composed of a living room with an open kitchen opening onto two

terraces,  one  of  8sqm  facing  south-east  and  one  of  25sqm  facing  south-west,

perfect  for  enjoying  the  sun  at  any  time  of  the  day,  a  bedroom  with  a  closet,  a

bathroom with a window, and a separate toilet.  An underground parking space is

available for an additional ...

ERA CÔTE D’AZUR IMMOBILIER

282 BIS Avenue de la Californie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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